



CONSORCIO PROGRAMA 3E

EQUIPO CONSORCIO 3E

ARAÚJO IBARRA & ASOCIADOS S.A.

Durante cuatro décadas, **Araújo Ibarra & Asociados S.A.** ha brindado consultoría y asesoría integral en negocios internacionales a empresarios y gobiernos. La compañía cuenta con un equipo interdisciplinario de profesionales que brinda asesoría económica y jurídica en comercio internacional, derecho corporativo e inversión nacional y extranjera, estructuración de proyectos de inversión, estrategia internacional e innovación y gerencia ambiental de proyectos bajo estándares internacionales.

Nos caracterizamos por estar a la vanguardia en la aplicación estratégica de instrumentos y mecanismos de facilitación del comercio que les permitan a los empresarios maximizar sus beneficios tributarios y optimizar su desempeño logístico. Somos el aliado de empresas, gobiernos nacionales y regionales en el desarrollo de planes para mejorar la competitividad, aprovechar las oportunidades y afrontar los desafíos que se desprenden de los tratados de libre comercio.

Además de desarrollar varios proyectos en Colombia, la firma ha trabajado en diversos países, dentro de los que se destacan: Filipinas, Sri Lanka, Guatemala, República Dominicana, Costa Rica, El Salvador, Venezuela, Ecuador y Jamaica.

EQUIPO CONSORCIO 3E

RONDEROS Y CÁRDENAS, CONSULTORES ASOCIADOS

Ronderos & Cárdenas Consultores Asociados es una firma de consultoría que fue constituida en el año 2006 con el fin de brindar asesoría especializada en temas de comercio exterior y negocios internacionales. En el desarrollo de su objeto social, R&C ha consolidado una experiencia y reconocimiento en temas de promoción de exportaciones mediante la elaboración de estudios de mercado y en la estructuración de negocios internacionales en el contexto de los TLC firmados por Colombia, en el acompañamiento en la obtención de instrumentos de incentivo a la inversión bajo la modalidad de Zonas Francas Multiempresariales y Uniempresariales, en el diseño de programas de formación para el desarrollo de competencias para la internacionalización empresarial como la Certificación Internacional en Gerencia de Marketing y Comercio Exterior – FITT; y en la comercialización de información de inteligencia de mercados a través de la base de datos Wiser Trade. Adicionalmente, participo en la ejecución de la Ola 2 del Programa de Excelencia exportadora, dando acompañamiento en la dinamización del Modelo de Negocio Exportador a importantes empresas de Bucaramanga y Pereira como Fundación Cardiovascular, Transmisiones Homocinéticas de Colombia, Busscar de Colombia, Penagos Hermanos y Cia Ltda., Magnetron e Ingenio Risaralda.

EQUIPO CONSORCIO 3E

HERNANDO JOSÉ GÓMEZ

Economista, Consultor corporativo con amplia experiencia en comercio internacional, competitividad y políticas públicas sectoriales, con conocimientos profundos en análisis de entorno económico, comercio y acuerdos internacionales. Bajo su liderazgo se plantearon las estrategias de aprovechamiento de Colombia frente al TLC con Estados Unidos y estuvo al frente del Departamento Nacional de Planeación, fue Presidente del Consejo Privado de Competitividad y Jefe de Equipo Negociador del TLC con Estados Unidos por parte del Ministerio de Comercio, Industria y Turismo.

CONSULTOR EXTERNO

CARLOS RENÉ BECERRA

Consultor en estrategia, durante cerca de una década fue miembro de The Breakthrough, la principal boutique colombiana en estrategia, y desde allí participó en algunos de los casos de transformación organizacional e internacionalización más vibrantes de Colombia, como Argos, EPM, Terpel, Promigas, Alianza Team, Multidimensionales, Brinsa, para mencionar los más notables.

Posterior a su paso por The Breakthrough, Carlos René trabajó con The Cluster Competitiveness Group, una de las firmas más reconocidas en América y Europa en los temas de competitividad regional y clusters. Carlos René ha trabajado con empresas de 17 ciudades colombianas y 7 países de América y Europa, conociendo profundamente la dinámica regional de nuestra economía.